

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

De interés de la Honorable Cámara la realización de las "II Jornadas AMEG: Medio Siglo de Genética" en la Facultad de Ciencias Exactas, Químicas, y Naturales, dependiente de la Universidad Nacional de Misiones, a realizarse los días 13, 14 y 15 de junio del corriente, en la ciudad de Posadas, Misiones



FUNDAMENTOS

Sr Presidente:

Las Jornadas AMEG nacieron de la necesidad de generar un espacio para favorecer el crecimiento profesional de estudiantes y graduados en Genética. El evento pone al estudiante como eje central, ofreciendo disertaciones especializadas, talleres con herramientas orientadas a la profesión y la posibilidad de presentar trabajos científicos siendo estudiantes de grado, aspecto que no es común en jornadas, congresos o reuniones afines a la temática de genética, tanto para la región como para el país.

La Asociación Misionera de Estudiantes de Genética, al igual que otras asociaciones de índole similar, busca mejorar la calidad educativa de los estudiantes de la Licenciatura en Genética a través de cursos, talleres, viajes a congresos y la organización de eventos de divulgación científica. Las jornadas cuentan con el apoyo de la Universidad Nacional de Misiones, a través de la Facultad de Ciencias Exactas, Químicas, y Naturales.

En su edición 2024, este evento marcó un hito en la comunidad estudiantil y científica de la región, brindando un espacio de encuentro e intercambio entre estudiantes, investigadores y profesionales del ámbito de la genética y disciplinas afines. La jornada contó con la participación de profesionales, becarios de investigación y tesistas, quienes expusieron proyectos en diferentes etapas de desarrollo: desde aquellos que recién comenzaban hasta los que ya habían alcanzado resultados concluyentes o se encontraban finalizados. Asimismo, graduados y estudiantes próximos a graduarse compartieron sus experiencias y trayectorias, enriqueciendo el debate académico y profesional. En cuanto a las disertaciones, participaron investigadores de renombre como la Dra. María de los Ángeles Kolman, Directora del INBIOMIS - CONICET.

Además de lo ya dicho, en el año en curso, las Jornadas coinciden con el 50º aniversario de la carrera de Licenciatura en Genética, la primera en el país y en Latinoamérica. Por ello, las jornadas destacan la importancia del desarrollo de la Genética como disciplina desde hace más de 50 años, lo cual llena de orgullo a los estudiantes y a los más de 1000 graduados.



Resulta muy importante el desarrollo de estos ámbitos de debate y divulgación ya que es una forma dinámica de generar lazos entre los estudiantes y quienes ya se encuentran trabajando en el campo de la Genética en nuestro país y en el mundo. Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares que me acompañen en la aprobación del presente proyecto.

OSVALDO LLANCAFILO

PABLO CERVI

TANYA BERTOLDI

ALEJANDRO FINOCCHIARO

CARLOS ALBERTO FERNÁNDEZ

DANIEL VANCSIK

FLORENCIA KLIPAUKA LEWTAK

NADIA MÁRQUEZ

YAMILA RUÍZ